

PARTENARIAT ENTRE LE CSM ET HELSINN

Les équipes biomédicales du Centre Scientifique de Monaco (CSM) se sont spécialisées dans la découverte de nouvelles cibles thérapeutiques pour personnaliser le traitement de certains cancers.



© Tamburte - CSM

La société Helsinn, spécialisée dans le développement de thérapies anti-cancéreuses de dernière génération, a été particulièrement séduite par cette démarche scientifique et médicale. Une convention a été signée le 20 décembre entre les deux partenaires. L'objet de ce partenariat public/privé servira au financement de la thèse de science d'Aurore Dumond, consacrée au développement d'inhibiteurs pharmacologiques ciblant les « neuropilines », dont l'expres-

sion est synonyme d'agressivité tumorale. Aurore Dumond sera encadrée par les docteurs Renaud Grépin et Gilles Pagès. L'objectif ultime de ce travail sera de proposer les molécules obtenues au cours de cette thèse pour des essais cliniques de phase I.